

NÖN.at

Quelle: NÖN.at

Adresse: <https://www.noen.at/sport/erlaubt/generalversammlung-sc-goestling-hochkar-start-der-wm-saison-goestling-an-der-ybbs-sc-goestling-hochkar-robert-fahrnberger-fotos-170502156>

Datum: 03.11.2019, 21:28

GENERALVERSAMMLUNG

SC Göstling-Hochkar: Start der WM-Saison

Mit einer Generalversammlung läutete jüngst der SC Göstling-Hochkar ein durchaus besonderes Ski-Jahr ein.

Von **NÖN Redaktion**. Erstellt am 05. November 2019 (00:07)

Ein Rück- und ein Ausblick markierten den Start des SC Göstling-Hochkar in die WM-Saison 2019/2020. Rahmen dafür war die Generalversammlung einen Tag vor dem Weltcupauftakt in Sölden.

Obmann Robert Fahrnberger durfte im 87. Bestandsjahr seines SC an die 90 Mitglieder im Göstlinger Pfarrkulturhaus begrüßen. Darunter zahlreiche Eherengäste. Von den sportlichen Aushängeschildern waren Masters-Champion Rainer Herb sowie die Nachwuchshoffnungen Magdalena Bentz, Paulina Bentz und Moritz Bayer anwesend. Die ÖSV-Kaderläufer Katharina Gallhuber, Christoph Krenn, Johannes Aujesky und Melanie Arrer waren entschuldigt, befanden sie sich doch bereits auf den Pisten dieser Welt, zur Vorbereitung auf die neue Saison.

Sportlich und auch organisatorisch top

Die Bilanz zur Saison 2018/19 fiel durchwegs positiv aus. Die Mitgliederzahl konnte leicht gesteigert werden und liegt aktuell bei 725 (aus 59 Orten). Ihr organisatorisches Können bewiesen die Göstlinger 31 Mal. Highlights waren die österreichischen Meisterschaften im Telemark und im Para-Ski sowie das Masters-Weltcupfinale. Besonders bedankte sich Obmann Fahrnberger bei den vielen Freiwilligen. „Sie sind das Rückgrat des so erfolgreichen Vereins“, wusste er. „Die Zusammenarbeit mit der Hochkar-Liftgesellschaft, dem Tourismusverein und der Bergrettung war ebenfalls hervorragend.“

Was den Höhepunkt der kommenden Saison bilden wird, steht jedenfalls schon heute fest: Die Masters-Weltmeisterschaft von 23. bis 26. März. Nach 2014 wird Göstling zum zweiten Mal Austragungsort des teilnehmermäßig größten FIS-Events sein. „Über 500 Masters-Sportler werden eine Woche lang um die begehrten Medaillen kämpfen“, freut sich Fahrnberger.

Eine Liste aller Geehrten bzw. einen Ausblick auf weitere Event-Highlights finden Sie in der nebenstehenden Infobox.

AUF EINEN BLICK

Generalversammlung des SC Göstling-Hochkar, 25. Oktober.

Ehrungen:

60 Jahre Mitgliedschaft: Rudolf Buder

30 Jahre Mitgliedschaft: Anton Bachner

20 Jahre Mitgliedschaft: Lara Herb

40 Jahre Kampfrichter: Rudolf Buder, Karl Aichmayer, Erich Ensmann, Johann Lettner.

25 Jahre Kampfrichter: Johannes Putz.

Geburtstage:

80 Jahre: Hermann Hayder, Josef Hofmacher, Johann Lethner.

60 Jahre: Hermine Eckl, Renate Göttliger, Erich Daurer.

50 Jahre: Burgi Krenn, Manfred Dobnik, Helmut Paumann.

Sportliches:

Mit Katharina Gallhuber, Melanie Arrer, Christop Krenn und Johannes Aujesky hat der SC Göstling-Hochkar vier Sportler in den obersten ÖSV-Kadern. Andreas Libra gehört dem neuen Para-Ski-C-Kader des ÖSV an. Magdalena Bentz und Moritz Bayer sind im A-Kader des LSV NÖ und starten im FIS-Bereich.

Organisatorisches:

Insgesamt stehen aktuell 35 Rennveranstaltungen im Kalender des SC Göstling-Hochkar. Darunter finden sich drei Langlaufevent.

Top-Events 2019/20:

7. März: Internationale österreichische Telemark-Meisterschaft (Sprint Classic)

23. bis 26. März: Masters-Weltmeisterschaft (Slalom, Riesenslalom, Super-G und Super-Kombination).

27. März: FIS-Masterscup (Riesenslalom)